
4 Pièces

79 m²

Réf. 4123-5261677

1 100 000 €

Chamonix-Mont-Blanc
Appartement à vendre (74400)
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EXCLUSIVITE  -  Situé  dans  un  emplacement  central  à  Chamonix,  à

quelques  minutes  à  pied  seulement  des  remontées  mécaniques  du

Brévent  et  du  centre-ville  de  Chamonix,  retrouvez  ce  beau  T4  à  la

vente.Aujourd'hui  composé  de  deux  chambres  dont  une  chambre

master  avec  salle  de  bain  attenante,  l'appartement  propose  la

possibilité  d'avoir  une  3ème  chambre  dans  une  pièce  actuellement

destinée  à  du  rangement.Vous  profiterez  grâce  à  son  exposition  plein

sud et à son balcon, d'un superbe ensoleillement et de vues à couper

le  souffle  sur  toute  la  chaine  du  Mont-Blanc.En  annexes,  vous

trouverez, une large ...

EXCLUSIVITY - Situated in a central location in Chamonix, only a few minutes walk

from the Brevent ski lifts and Chamonix town centre, find this beautiful 3 bedrooms

apartment  for  sale.The  apartment  has  two  bedrooms,  one  of  which  is  a  master

bedroom with en-suite shower room, and offers the possibility of a third bedroom in

a room currently used for storage.Thanks to its southern exposure and its balcony,

you  will  benefit  from  superb  sunshine  and  breathtaking  views  of  the  entire  Mont

Blanc  chain.In  the  annexes,  you  will  find  a  large  cellar  and  an  outside  parking

space.

CIMALPES 
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